Ferienaktion für Kinder in Jestädt gestartet

Jestädt – Einen Koffer für den Urlaub konnten viele in den Ferien nicht packen. Deshalb hat das Kindergottesdienst-Team in Jestädt für die Kinder einen Koffer voller Geschich-Rätsel und Bastelvorschlägen gepackt. Bis zum Ende der Ferien wird er jede Woche an einem anderen Ort im Dorf zu finden sein. Wo der Koffer steht, erfahren die Kinder jeweils ab Samstagmittag im Schaukasten am Gemeindehaus. Selbst gemalte Bilder oder Basteleien können die Kinder in der täglich geöffneten Kirche präsentieren. Das Kigo-Team freut sich über eine rege Teilnahme.

esp



Ferienaktion: ein Koffer voller Geschichten. Foto: PFARRAMT/NH